

2022年10月27日

報道関係各位

日本歯磨工業会

**「歯みがきで心と体を健やかに」を描いたイラストの最優秀賞が決定！
日本歯磨工業会のお口の健康啓発アート募集で17の優秀作品を表彰**

日本歯磨工業会（会長 濱 逸夫）は、日本歯磨工業会が目指す健康のあり方を表現した新コンセプトメッセージ「歯みがきで心と体を健やかに」の主旨を皆さまとともに考えるため、昨年引き続き2回目のクイズ&イラスト募集キャンペーンを実施いたしました。

クイズキャンペーンには6,729件のご応募があり、正解者の中から抽選で100名様にオリジナル図書カードをプレゼントいたしました。また、イラスト募集キャンペーンには164件の多彩で魅力的な作品のご応募があり、当工業会で審査を実施して、日本歯磨工業会会長賞（賞金10万円）、優秀賞3作品（賞金5万円）、キッズ優秀賞3作品（賞品5千円の図書券）、佳作10作品（賞品オーラルケアセット5千円分）を決定、最優秀賞の日本歯磨工業会会長賞には、福井県在住の堀田千咲野（ほった ちさの）さんの作品が選出されました。

キャンペーン参加者の皆さまからは、「歯みがきが心にも体にも良いことに気づきました」「新コンセプトメッセージを家族で唱えながら楽しく歯みがきをしています」などメッセージの主旨に共感する声が多数寄せられました。



日本歯磨工業会会長賞 堀田 千咲野さんの作品

◆日本歯磨工業会 新コンセプトメッセージキャンペーン イラスト募集・受賞作 紹介ページ

https://www.hamigaki.gr.jp/hamigaki2/campaign/concept_result2022.shtml

◆最優秀賞「日本歯磨工業会会長賞」表彰式と受賞者 堀田千咲野さんのコメント

10月20日（木）、オンラインにて会長賞の表彰式を行い、中谷広報委員長より賞状と賞金10万円が受賞者の堀田千咲野さんに授与されました。

◎日本歯磨工業会会長賞 受賞者 堀田千咲野さんのコメント

「歯みがきで心と体を健やかに」という言葉を聞いて、ぜひこのテーマで絵を描いてみたいと思って応募しました。子どもの頃、歯みがきはめんどろだなと感じても、始めてみると楽しいものだったので、歯みがきに夢中になってみがいしている様子と、みがいた後の健やかな理想の姿を鏡の中に表現しました。歯みがきは、食品会社に勤めてから間食が増えたので、むし菌にならないよう毎日かかさずみがくようになりました。ハミガキをつけてみがいた後に、もう一度ハミガキをつけなおしてみがくと歯がつるつるになるので、いつも2回みがいています。イラストは、学生時代はよく描いていたのに社会人になって描かなくなっていました。最近、絵を描くと元気になれることに気がついて、初めてパソコンでの作画に挑戦して応募してみました。まさかこんな賞を頂けるとは思っていなかったのですがとてもうれしかったです。



左から 堀田千咲野さん、中谷広報委員長

◆日本歯磨工業会 新コンセプトメッセージキャンペーン イラスト募集・優秀賞3作品



愛知県 伊藤さん



静岡県 天野さん



千葉県 スーパーミントさん

◆日本歯磨工業会について

国民の口腔衛生の普及・向上に寄与するとともに、健康産業として歯磨及び関連業界の発展を図ることを目的とした団体で、行政官庁、関連業界、消費者団体等との情報交換、歯磨剤に関する情報提供、口腔衛生に関する健康啓発情報の情報発信を行っています。例えば、毎年6月4日から始まる「歯と口の健康週間」に協力し、歯磨剤を通じての口腔衛生の普及・向上を図るキャンペーンを行い、ISOなどの国際会議で歯磨剤等の国際規格作成にも協力しています。1971年6月に設立、会員14社、賛助会員14社が参加し、業務委員会、広報委員会、広告委員会、技術委員会、薬事委員会で活動しています。